
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 16 回 つばめ若者会議 

【第 16 回つばめ若者会議】が開催されました。今年度最後の全体会議であり、今まで支援してきてくれた studio-L が関わる最後の会議です。 

内容は、ホームページの進捗状況の報告と来年度の市の関わり方、また、活動支援金としての助成金の紹介を行いました。 

開催日時 2015/3/10 19:00~21:00 
開催場所 燕市役所会議室 

参 加 者 19 名 

ニュースレター16 

このニュースレターについて つばめ若者会議に関する問い合わせ先 

燕市地域振興課 担当 河合 

TEL 0256-77-8361 ／ FAX 0256-92-2112 

E-mail takeshi_kawai@city.tsubame.niigata.jp 

つばめ若者会議の運営を行っている、事務局で作成しています。 

ワークショップでの話し合いの様子をお伝えするものです。 

来年度からは、つばめ若者会議は、studio-L さんから教えていた

だいた運営方法などを活用し「自主運営」して行くことになりま

す。 

①市は、そのような若者会議の活動を「事務局」として支援し続

けていきます。 

②予算は、チームの活動費はチームで用意していきましょう。一

方、若者会議全体にかかわる経費は、市が予算を計上していきま

す。 

②「今宵サミット」に関しては、若者会議全体のイベントとして

とらえ、市が予算化しました。 

若者会議は、今後も市の事業として推進していきますので、みな

さん、何かあれば事務局に相談してください！ 

当日のプログラム内容 

・オープニング 
・WEB の紹介 
・市の今後の姿勢について 
・イキイキまちづくり 

事業助成金制度について 
・ふりかえり 
 

オープニング  地域振興課 田辺課長 

皆さんこんばんは！ 
今回は、つばめ若者会議 2 年目の最後の全体
会議であり、今まで支援をしてきてくれた
studio-L さんが関わる最後の会になりま
す。2 年間、みなさんには、燕市をよくした
いと、活動をしてくださり、本当にありがと
うございます。来年度も、市として、若者会
議を応援していきますので、よろしくお願い
します！ 

今後の市の関わり方                           地域振興課 河合 

市では、市民活動団体への活動助成「イキイキまちづくり事業助成金

制度」を行っています。ぜひ、若者会議のチームでも活動資金が必要

な際には、ご検討ください。 

 

【注意事項】 

①事前の団体登録が必要です 

②交付申請は年に 3 回。4 月、7 月、10月です。 

③助成金額は、チャレンジ枠 5 万円、ステップアップ枠上限 20 万円

です。 

何か不明な点がありましたら、地域振興課までご相談ください！ 

助成金について                           地域振興課 山田 
 

イキイキまちづくり事業助成金 

アイスブレイク   運営委員 今泉さん 

恒例となってきました、今泉さんによるアイ
スブレイク。今回は、2 人ペアになっての肩
もみアイスブレイクです。まずは、手のひら
をこすって温め、肩の上に置きます。そのあ
とゆっくり肩もみをし、次に背中を小刻みに
叩きます。久しぶりに参加してくれた人も、
思わず笑顔になり、リラックスできるアイス
ブレイクになりました！ 
ぜひ、みなさんも会議の前にやってみてくだ
さいね～♪ 
 

 

事務局として支え、良きパートナーとして共に歩む！ 



 

 

■感想 振り返りアンケートより 

食チーム 

   

起業支援チーム 

   

イベントチーム 

   

実際に活動を起こすことの大切さを感じました。来年度もよろしくお願いします。／ホームページの

公開が待ち遠しいです。／チームで頑張ります！／すてきな HP ができてうれしいです。活動の写真い

っぱいとりたいです。／燕のものづくりを若者視点で発信していきたい。／WEB ページのクオリティ

が思った以上に高くて意欲が増した。／WEB がんばる！／「失敗しても OK！」「前向きな失敗」などと

っても前向きになる内容だったので、やっぱり来てもらえたらなーと思いました。来た人にしかわか

らない。いろんな方々と出会えたらいいな！！！ みんながんばろー！／ストレッチでリラックスで

きました！／WEB ページが素敵すぎ！ FB で会議の内容をしっかり報告させてもらいます！／自分の

チームのプロジェクトに全力をそそぎたいと思います 

ホームページについて                       運営委員 高橋さん 

WEB デザインを担当してる高橋さんから、WEB に軽鎖

する情報の提供や WEB 会議に関しての案内がありま

した。今回初めて、ホームページのビジュアルイメ

ージが提示され、メンバーはそのクオリティの高さ

に思わず「おお！」と感嘆の声が。内容だけでなく、

どのように鮮度を保っていくかの戦略も聞きまし

た。今後も WEB 運営会議を開き、よりよい情報発信、

情報共有を行っていければと思います。 

 

【岡崎さんから】 

WEB の更新をきっかけに、ぜひ情報発信の方法を学

んで行ってほしい。写真の撮り方、文章の書き方な

ど、講師を呼んで、それぞれがスキルアップしてほ

しい。伝えると伝わるは違うことを体感して！ 

ふりかえり                               運営委員 今泉さん                      

ひとり一言ずつ、今の想いを語ってもらいました 
最後に、一人一言ずつ今の気持ちを率直に語ってもらいまし

た。なかなか会えないメンバーですが、こうした思いをシェア

できる機会をたくさん作っていきたいですね！ 

・いろんな人に出会えて、プライベート面で充実しました。 

・大人になっても、家族でも友達でもない人と話し合える場

があったことに喜びを感じています。 

・運営さんお疲れ様。チームメイトさんワクワク楽しめる活

動をしていきましょう。 

・春に燃え尽きて、その後なにもできなくなっていた自分が

悔しい。 

・まだまだ子供だったと感じた。早く大人になれるよう頑張

ります 

・わいわいしているのは楽しかったけど、それだけでは、物

事が進まないと実感した 1年でした。 

・WEB は前向きに怠けるためのもの。まじめな人ほど、活動し

ないことを気に病むが、そうではない。気軽に活動していけ

る雰囲気をつくるものになってほしい。 

つばめ若者会議 次回予告  3 月下旬に相談会を開催します。希望チームは事務局まで。来年度は、4月 18 日（土）15：00～ 開催します。 19：00～懇親会も開催しますのでふるってご参加ください！ 

studio-L 岡崎さんより あいさつ                     

みなさん、2 年間お疲れ様でした。 

新潟県民の皆さんは、とてもまじめだと思います。だからなのか、成功させなけれ

ばいけない、失敗してはいけないというプレッシャーを感じているようですが、成

功は無数の失敗の上に成り立つもの。逆に、失敗せず、なんとなく上手くいってい

るもののほうが危険です。WEB の終了したプロジェクトに関しても、積極的に失敗

した部分を公表してもいいのではないでしょうか。それこそ、若者会議らしいと思

います。成長は必ず S 字曲線を描いています。成長する前には必ず一度下がったり、

停滞する。それを恐れないでください。また、活動は楽しくないと継続できません。

どうやったら楽しくなるのか、皆が心を通わせられるにはどうしたらいいのか、相

手の気持ちを考える優しさを持ってくれたらなと思います。笑顔の人のところに人

は集まります。Yes,and、プランドハプンスタンスで、常に行動しながら考えるこ

とを心がけて、素晴らしい燕の未来を創っていってください！ 

引き続き、今宵サミットの応援には駆けつけますので、よろしくお願いします！ 


